

Neuer Getränkemarkt für Julbach

Julbach: (jä) Der „Julbacher Dorfladen“ ist in Planung und wenn alles wie gewünscht verläuft, kann er Mitte nächsten Jahres eröffnen. Doch schon viel früher wird ein neuer Getränkemarkt die Bürger versorgen. Der Getränkemarkt Schenk aus Simbach wird im ehemaligen Kaufhaus Böhr eine Filiale einrichten. Am Donnerstag, 25. Juli, soll es losgehen.

Umlaufenden Gerüchten entgegenzutreten, die Installation des Getränkemarktes erfolgt in enger Zusammenarbeit und absoluter Billigung mit dem Dorfladen-Arbeitskreis. Bettina Schenk hat schon wissen lassen, dass das komplette Sortiment wie in Simbach auch in Julbach angeboten wird. Geöffnet wird jeden Tag und zwar Montag bis Freitag von 14.00 bis 19.00 Uhr, sowie samstags von 09.00 bis 13.00 Uhr. Auch die Preise sind gleich mit denen des Hauptgeschäftes in Simbach. Angeboten wird natürlich auch der bekannte Partyservice. Bettina Schenk sagt auch: „Wenn der Kunde spezielle Wünsche hat, können wir unser Angebot gerne und jederzeit anpassen“. Daniela Altmann, die Sprecherin des Dorfladen-Arbeitskreises, begrüßt ausdrücklich dieses weitgefaste Angebot: „Wir können uns jederzeit abstimmen und wir arbeiten Hand in Hand zusammen“.

Einen Hintergedanken für die Kundschaft hegen die Verantwortlichen vom Getränkemarkt Schenk auch: „Wir sind jetzt näher an unseren Kunden aus Julbach, Kirchdorf oder Stammham“. Diese müssten dann nicht mehr durch die Stadt fahren.

Der Getränkemarkt öffnet am 25. Juli mit Sonderöffnungszeiten am Donnerstag und Freitag von 09.00 bis 19.00 Uhr und am Samstag von 09.00 bis 13.00 Uhr. Danach gelten die beschriebenen Öffnungszeiten.

Und noch etwas Gutes hat der neue Fachmarkt: Es gibt den Leerstand eines Geschäftes im Ort weniger.

Foto JÄGER im Anhang:

Am 25. Juli ist Neueröffnung. Darüber freuen sich mit Bettina Schenk (2. v.l.) die Mitglieder des Arbeitskreises Dorfladen Daniela Altmann (v.l.), Steffi Danzer, Carmen Stadler und Joachim Böhr.